



Liebe Eltern,

hoffentlich hatten Sie eine schöne Ferienzeit und einen guten Übergang ins neue Jahr!

Auch wir starten mit tollen Neuigkeiten:

### **Wir haben unsere erste eigene Schulkleidung!**

Für unseren Schulalltag bedeutet dies...

- eine Stärkung der Zusammengehörigkeit und damit Steigerung der Teamfähigkeit aller Kinder
- eine Stärkung des „Wir-Gefühls“ auch außerhalb des Schulgeländes (Ausflüge, Klassenfahrten)
- keine Ablenkung durch „Markenkleidung“, sondern mehr Aufmerksamkeit im Unterricht
- kein Neid und kein Abwerten durch teure oder nicht zeitgemäße Kleidung
- keine Diskussionen vor dem Kleiderschrank und damit Zeitersparnis

... kurz gesagt, ein **angenehmes Schulklima**. So bringt Lernen noch viel mehr Spaß!

Auf unserem Adventsflohmarkt Ende November und beim Weihnachtssingen im Dezember haben wir unsere Schulkleidung schon präsentieren können und viele Kinder tragen bereits mit Begeisterung ihre neue Schulkleidung! Natürlich ist das Tragen der Schulkleidung weiterhin freiwillig!

Unser Anbieter, die Firma SCHUL.AG, bietet uns zum Einstieg einen besonderen Aktionspreis, so dass wir die Schulkleidung bis zum **28.01.2011** noch zu einem Sonderpreis an Sie weitergeben können. Übrigens gehen je verkauftem T-Shirt € 1,00 Spende an SOS – Kinderdörfer.

Sie bekommen die Schulkleidung

- jeden ersten Montag im Monat in der Zeit von 8.00 bis 9.00 Uhr in der Pausenhalle, erstmalig am 7. Februar 2011 (Bestellung und Verkauf)
- über den beiliegenden Bestellbogen mit Rückgabe an das Schulbüro
- diesen Bestellbogen erhalten Sie auch im Internet unter [www.schule-neubergerweg.de](http://www.schule-neubergerweg.de)

Zu den Elternsprechzeiten am 27./ 28. Januar 2011 sind wir auch in der Pausenhalle für Sie da!

Im Schaufenster vor unserem Schulbüro können Sie sich einige Modelle jetzt schon anschauen oder besuchen Sie uns unter [www.schule-neubergerweg.de](http://www.schule-neubergerweg.de). Dort finden Sie auch ein paar Bilder.

Nutzen und sichern auch Sie für Ihr Kind/Ihre Kinder die Vorteile der Schulkleidung!

Herzliche Grüße und alles Gute für das neue Jahr wünscht Ihnen

Ihr Elternrat